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■（仮称）浜益学園整備に関する学校単位別の保護者説明会【概要】 

 

日時：10月 17日(火) 18:30 

会場：浜益小学校 

 

次第１．引越時期について説明 

次第２．令和６年度から２年間の学習環境（教室等の配置）について 

次第３．その他 

 

 

【質疑応答】 

 Ｑ．昨今の資材費高騰や工事作業員が確保できない等の課題から令和８年４月の開校

が遅れるようなことはないか。現状で把握している情報を教えてもらいたい。 

 Ａ．千歳市にラピダスの工場が建設されること等の情報のほか設計事務所から厳しい

との話もあるが、不確定な状況であることから、市教委としては令和８年４月開校

を目標とし、その時期に間に合うよう工事の着手時期を早める予定。結果として春

休みが引っ越し時期となった。 

 

Ｑ．音楽室が職員室へ転用されることにより、音楽の授業はどこで、どの様に実施さ

れるのか。 

Ａ．行事がある際は、コミュニティセンター「きらり」を活用する予定。体育館、ま

たは教室で行ったり楽器類使用する授業であれば、「きらり」を活用するなど、

様々な事を想定し検討しております。 （※学校が回答） 

 

Ｑ．教室をアコーディオンカーテンで仕切ると、音の心配はないのか。 

Ａ．小学校教室の天井には前から後へ向かって梁があるため、アコーディオンカーテ

ンを設置すると隙間できるため音は聞こえてくる。中学校と協議したところ英語の

授業は音を流すものがあり、例ではあるが図書室で行うことはできないだろうかと

いった検討もしている状況である。 

 

Ｑ．中学校機能が移転することで避難方法や災害対策は、どの様に考えているのか。

例えば、小学校を改修し、屋上へ避難するや救難用ベストを中学生分準備するなど

教えてください。 

 Ａ．頂いた意見を持ち帰り、災害に関する担当部署である危機対策課と協議したい。 

 

 

 

 ※19:00終了 
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■（仮称）浜益学園整備に関する学校単位別の保護者説明会【概要】 

 

日時：10月 18日(水) 18:30 

会場：浜益中学校 

 

次第１．引越時期について説明 

次第２．令和６年度から２年間の学習環境（教室等の配置）について 

次第３．その他 

 

 

【質疑応答】 

 Ｑ．アコーディオンカーテンは、しっかり区切られたものとなるのか、または、授業

の内容によっては、 開閉可能か。 

Ａ．小学校校舎の天井には梁がありアコーディオンカーテンを設置すると隙間ができ

るため、英語の授業では音が聞こえる等、工夫が必要と学校では考えている。 

（※学校が回答） 

アコーディオンカーテンは、部屋を区切るほかに授業や行事等によって開閉する

ことを想定している。（※市教委回答） 

 

 

Ｑ．コミュニティセンター「きらり」は、体育の授業で使用する事が可能か。 

Ａ．これから詳細は決めていくことになるが、学校側の授業等を優先して使用できる 

Ｑ．葬儀が入った場合は、葬儀が優先されるのか。 

Ａ．特殊な事情があった場合は、そちらが優先される。体育の授業であればスポーツ

センターも使用できるので、そちらを使用することも考えられる。 

Ｑ．スポーツセンターを使用するとのことだが、センター内の器具が使用できること

を点検しているのか。 

Ａ．学校の授業で使用するにあたり改めて点検していない。但し、スポーツセンター

を運営するにあたり所管するスポーツ健康課が、定期的に点検・修繕を行っている

ものと考えている。 

Ｑ．「きらり」にバレー用ポールの設置穴はあるのか。 

Ａ．バドミントン用ポールの設置穴があるが、ポールが無いと記憶している。スポー

ツを行う時はスポーツセンターを使用することを予定している。 

Ｑ．入学式や卒業式は、どの様に実施するのか。 

Ａ．R5 の卒業式は中学校で実施できるが、R6 年度の入学式については、工事の準備

工着工後ではあるものの、事前に使用日などの調整ができれば、中学校での実施も

可と聞いている。ただし、その判断は学校の考えを優先したい。  

 Ｑ．これからの入学式や卒業式は、小学校体育館を使用する場合、日程をずらして実

施するものと考える、それ以外にも「きらり」を使用する等、学校側が臨機応変に

検討してもらえると思っている。但し、一部の生徒は中学校校舎で卒業したいとい

う思いがある。小学校卒業後、また小学校に戻って入学式、卒業式を行うことに抵

抗感があることも知ってほしい。 

 Ａ．学校側としっかり協議し、実施方法を決定したいと考えている。 

 Ｑ．小学校の工事と中学校引っ越し時期を確認したい。 

 Ａ．工事は冬休み中に実施し、引っ越しに関しても春休み１回ではなく、冬休みに実

施する等、複数回に分けて実施することも検討している。 

 ※19:10終了 


